



BABY COTTON

Meine Wolle



Art. Nr. 27 8733

100 % Baumwolle / cotton / coton

Entdecken Sie unser neuestes Garn, Baby Cotton, das aus 100% Bio-Baumwolle besteht und Oeko-Tex zertifiziert ist. Dieses hochwertige Garn ist speziell für die empfindliche Haut von Babys konzipiert und garantiert höchsten Komfort und Sicherheit. Jedes 50g Knäuel bietet eine Lauflänge von 155 Metern, was es ideal für eine Vielzahl von Strick- und Häkelprojekten macht.

Baby Cotton ist in einer beeindruckenden Palette von 30 wunderschönen Farben erhältlich. Von sanften Pastelltönen bis hin zu lebendigen, kräftigen Farben finden Sie garantiert den perfekten Farbton für Ihre kreativen Ideen. Die feine und gleichmäßige Struktur des Garns sorgt für ein angenehmes Strick- und Häkelerlebnis und ein gleichmäßiges Maschenbild.

Discover our newest yarn, Baby Cotton, made from 100% organic cotton and Oeko-Tex certified. This high-quality yarn is specifically designed for the sensitive skin of babies, guaranteeing maximum comfort and safety. Each 50g skein offers a length of 155 meters, making it ideal for a variety of knitting and crochet projects.

Baby Cotton is available in an impressive range of 30 beautiful colors. From gentle pastels to vibrant, bold shades, you are sure to find the perfect hue for your creative ideas. The fine and even structure of the yarn ensures a pleasant knitting and crocheting experience and an even stitch pattern.

Meine Wolle



Farbe Nr. 01
weiß



Farbe Nr. 02
natur



Farbe Nr. 05
stein



Farbe Nr. 18
moor



Farbe Nr. 21
hell gelb



Farbe Nr. 22
sonne



Farbe Nr. 30
rot



Farbe Nr. 32
puder



Farbe Nr. 34
lachs



Farbe Nr. 35
koralle



Farbe Nr. 39
beere



Farbe Nr. 42
flieder



Farbe Nr. 44
lavendel



Farbe Nr. 45
vintage



Farbe Nr. 46
rosenholz



Farbe Nr. 47
hyazinth



Farbe Nr. 49
burgund



Farbe Nr. 50
marine



Farbe Nr. 51
royal



Farbe Nr. 55
jeans



Farbe Nr. 56
hellblau



Farbe Nr. 62
gletscher



Farbe Nr. 68
petrol



Farbe Nr. 70
reseda



Farbe Nr. 72
ocean



Farbe Nr. 73
minze



Farbe Nr. 74
anis



Farbe Nr. 79
khaki



Farbe Nr. 90
nebel



Farbe Nr. 97
anthrazit



Baby Magazin Modell 10 & 11



Baby Magazin Modell 12 & 13



Baby Magazin Modell 04